

## 'Para no ser como ellos'

Decepciona a estudiantes de Derecho un Congreso vacío y se quedan con las ganas de ver el trabajo parlamentario

EDUARDO CEDILLO

Frida Alcántara, de 20 años, tenía la ilusión de llegar al Congreso y observar el desarrollo del trabajo parlamentario, los debates, la discusión, las propuestas, pero se encontró con un Pleno vacío.

"Es una decepción para alguien que quiere estudiarlo; sin embargo, sí te motiva a no querer ser de esas personas que no están aquí presentes", dijo la estudiante.

No había asuntos que tratar, no hubo iniciativas que proponer, ni puntos de acuerdo que generaran roces en acalorados debates. Ayer, en el Congreso reinó la decepción.

Más allá de que su visita motivara a la estudiante a querer ser uno de los 66 representantes populares que conforman al Congreso capitalino, su paseo por el recinto legislativo la hizo rechazar la idea de seguir ese ejemplo.

"Sí me voy decepcionada porque sí esperaba verlos, ver cómo se desarrolla una sesión, porque yo quiero dedicarme a esto (...) Podría ser mucho mejor, pero no importa, porque algún día nuestra generación lo va a lograr", consideró.

Ayer, la sesión extraordinaria se desahogó en seis minutos ante la falta de un orden del día, luego de que la sesión de conferencia en la que debía aprobarse no pudo llevarse a cabo el martes por la noche ante la ausencia de nueve legisladores.

Alcántara ingresó al recinto con su grupo de universidad, todos estudiantes de Derecho, con la inquietud de conocer el trabajo parlamentario.

"Creo que no me llevo una buena experiencia porque yo esperaba que estuvieran en sesión para ver la actividad parlamentaria, pero, pues, el día de hoy, por problemas ajenos, pues no se pudo", dijo Alexis Baeza.

Ayer, la falta de orden del día provocó el desinterés de algunos diputados y sólo se alcanzaron a registrar 15 presentes de 22 integrantes de la Comisión Permanente.

"No tenemos vacaciones, eso me gustaría aclararlo, los representantes populares no tenemos vacaciones, el personal de apoyo sí, pero los representantes no, la Comisión Permanente no son vacaciones", dijo la diputada Polimnia Romana

Sierra, del PRD.

La legisladora hizo un llamado a las fuerzas parlamentarias por el caos que hay en la Junta de Coordinación Política, pues en 15 días se han suspendido dos sesiones.

"Estas sesiones es donde la sociedad, donde la comunidad de la Ciudad de México vemos si trabajamos o si no trabajamos", reclamó el presidente de la Mesa Directiva, Fausto Zamorano.

El grupo de universitarios llegó tras el cierre de la sesión y sólo escucharon algunas explicaciones del perredista Jorge Gaviño sobre símbolos masones en el Pleno.







 Un grupo de estudiantes de Derecho se quedó con las ganas de conocer el trabajo parlamentario del Congreso capitalino.

## Frida Alcántara, estudiante

Es una decepción para alguien que quiere estudiarlo; sin embargo, sí te motiva a no querer ser de esas personas que no están aquí presentes".





Ayer, se tenía prevista una sesión de la Comisión Permanente, que no se llevó a cabo.

